

Erinnerungen

Von night-blue-dragon

Nun bin ich gespannt ob euch diese kleine Story gefallen wird.^^
Viel Spaß damit.

glg night-blue

Erinnerungen

Seufzend stand ich im Wohnzimmer und sah mich um, es wurde höchste Zeit alle Spuren meiner verflissenen Liebe zu beseitigen. Die Trennung war hart und es fiel mir schwer sie zu akzeptieren, aber es half nichts.

Sechs Wochen waren eine ausreichende Zeit um dem Vergangenen nach zu trauern, mir wortwörtlich die Ärmel hochkrempelend begann ich damit meine Wohnung gründlich zu putzen. Zügig kam ich voran, bis ich zwischen den Sofakissen ein dunkelrotes Stückchen Stoff fand. Nachdenklich spielte ich damit, ließ es immer wieder durch meine Finger gleiten, es war weich und glatt, fast könnte man sagen seidig.

Ich wusste sofort, wo dieser schmale Streifen hin-, beziehungsweise wem er gehörte. Der Rest des Stoffes war ein Kaschmirschal, edel und sündhaft teuer. Das dunkle Rot stand dem Besitzer besonders gut und dieser hatte sich so sehr gefreut als er das exquisite Stück geschenkt bekam. Er hatte sogar damit geschlafen, mochte es gar nicht mehr ablegen.

Sein Geruch haftete noch an der Franse, wie ich feststellte als ich unwillkürlich daran roch.

Kraftlos fiel ich auf das Sofa und starrte das Zeugnis einer innigen Liebe an. Deutlich sehe ich sein Gesicht vor mir, vor Glück strahlende blaue Augen, vor Kälte gerötete

Wangen, vom Wind zerzaustes Haar und ein um den Hals geschlungener, dunkelroter Kaschmirschal.

Lächelnd dachte ich daran, dass man mit einem Schal so viele schöne Dinge tun konnte außer sich vor der Kälte zu schützen. Allein die Vorstellung, wie sich dieser weiche, fließende Stoff auf meiner Haut anfühlte, ließ mich wohlig erschauern. So federleicht, kühl und doch heiße Leidenschaft weckend, als er wie Wasser über meine Brust oder meinen Rücken regelrecht floss. Eine der vielen schönen Erinnerungen, die ich an meine vergangene Liebe hatte.

Es tat noch weh, wenn ich daran dachte, nicht mehr so sehr wie am Anfang, vielleicht hatte das alte Sprichwort 'Die Zeit heilt alle Wunden' recht.

Seufzend stand ich auf, in der Küche entsorgte ich den Beweis einer langjährigen Partnerschaft. Irgendwann würde ich mich neu verlieben und schöne Dinge erleben, die zu wundervollen Erinnerungen wurden, vielleicht verbunden mit einem Geruch oder Gegenstand, so wie mit der Franse des Kaschmirschals.